



Workshops, workshops, workshops! Register today! //

Des ateliers et des ateliers! Inscrivez-vous dès aujourd'hui



le français suit

Hello,

As we prepare for the busy summer season, there many support opportunities to take advantage of in the coming weeks including the upcoming Application Writing Workshop and the final weeks of Advisory Services!

Upcoming Events and Key Dates

Do you have burning questions about your Stage 2 application? Looking for expert advice? Look no further!

Join us for our Application Writing Workshop on Wednesday, May 31st at 1:00 PM EST. We're welcoming Jessica Beketa from CMHC's Housing Supply Challenge team to review the Stage 2 application and answer your questions during a live Q&A. We'll also have a grant writing expert share wise practices and tips for writing strong proposals. Don't miss this opportunity to hear from experts on how to successfully write your Stage 2 Application!

[Register today!](#)

To get the most out of this Workshop, we recommend you rewatch the [Orientation Session!](#) You can also review the application template videos on the [Impact Canada Portal](#).

Your team is required to submit a pre-recorded presentation as part of your Stage 2 application. Register for the Communications Workshop on June 22 for helpful tips!

The Communications Workshop will provide your team with skills to plan an impactful presentation that showcases your solution including how it works, its impact, plus any other details that you may not be able to include in your Stage 2 application. You'll define target messages and use storytelling and other communication tools to plan your pre-recorded presentation.

Register for the Communications Workshop [here](#)

Last Chance to Book Sessions for Advisory Services

The 1:1 Advisory Services period is about to wrap up at the end of May. Head over to the [Community Solutions Portal](#) to access the full list of advisors and book your sessions. **If you would like to book with an advisor but can't find any availabilities, please contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca and we will coordinate a time that works for you and for the advisor.**

Today we are spotlighting two advisors. Don't forget bookings are on a first come first serve as some advisors are approaching their maximum hours!

- Looking for a resource industry expert and manufacturing advice? [Rachel Cardiff](#) is here for you! Rachael has co-authored 5-year capital plans for First Nation communities in Yukon and has knowledge of trades training and housing manufacturing plants operating throughout North America. She has worked with housing committees on policy and understands the stresses First Nation communities are facing with housing needs. [Book with Rachel today!](#)
- Looking for advice in architecture, norther design and construction? [Jordan Harker](#) can help you out! He brings over 15 years of experience in residential/commercial design and construction management focused on multifamily developments in the North. His work experience includes: project management, building envelope detail design specializing in cold weather construction, production of construction drawings, project cost estimating, and operation of a residential design/build studio. [Book with Jordan today!](#)

General Announcements

Scoping and Sustainability Workshop – Thank You and Next Steps

Thank you to everyone who attended the Scoping and Sustainability Workshop today! If you were unable to attend, a recording of the workshop will be coming soon on the [Community Solutions Portal](#).

Don't forget to book a follow up session with the 1:1 Advisory Services to discuss how to break down your work, establish a Minimum Viable Solution and set your project up for long-term sustainability.

Advisors with project management experience include: [John Purkis](#), [Natasha Raey](#), [Glen Sibberston](#), [Jordan Harker](#), [Andrew Mallette](#), and [Don Logan](#).

Book a session with our advisors [here!](#)

Implementation Stage timing – we’ve heard your concerns!

Shortlisted Applicants selected to receive Implementation Funding at the end of Stage 2 will have until March 2025 to implement their solution.

Some of you have shared concerns around this timeline, which only includes one building season, recognizing that your solution might take more than one season to implement. We have shared these concerns with CMHC and have inquired whether the implementation stage can be extended.

CMHC has confirmed that funded Applicants will be required to complete project implementation by Mar 31, 2025, as this date is aligned with the available Housing Supply Challenge program budget. CMHC recognizes this timeframe limits the number of building seasons, and has indicated that should there be an opportunity to extend the implementation window, CMHC can get in touch with teams at a later date to discuss this on a case-by-case basis.

We recommend you connect with the Housing Supply Challenge team at CMHC if you have further questions: challenge@cmhc.ca

If you have any questions, or would like to add a team member to this newsletter list, contact us at hsc-dolsupport3@evergreen.ca or (647) 670-2265. Don't forget to join our [Facebook group](#) for shortlisted applicants!

Have a great week!

The [team](#) at Evergreen's Housing Supply Challenge Support Program



Bonjour,

Alors que nous nous préparons pour la saison estivale, de nombreuses occasions de soutien se présentent dans les semaines à venir, y compris l'Atelier de rédaction de demande et les dernières semaines de services de conseil!

Événements à venir et dates importantes

Vous avez des questions brûlantes sur votre demande de l'étape 2? Vous cherchez des conseils d'experts? Ne cherchez pas plus loin!

Rejoignez-nous pour notre Atelier de rédaction de demande le mercredi 31 mai à 13 h (heure de l'Est). Nous accueillerons Jessica Beketa, de l'équipe du Défi d'offre de logement de la SCHL, qui passera en revue la demande de l'étape 2 et répondra à vos questions au cours d'une séance de questions et réponses en direct. Un expert en rédaction de demandes de subvention partagera avec vous des pratiques exemplaires et des conseils pour rédiger des propositions solides. Ne ratez pas cette occasion d'entendre des experts vous expliquer comment rédiger avec succès votre demande de l'étape 2!

[Inscrivez-vous dès aujourd'hui!](#)

Pour tirer le meilleur parti de cet atelier, nous vous recommandons de revoir la [séance d'orientation!](#) Vous pouvez également consulter les vidéos du modèle de demande sur le [portail d'Impact Canada.](#)

Votre équipe doit soumettre une présentation préenregistrée dans le cadre de votre demande de l'étape 2. Inscrivez-vous à l'Atelier de communication du 22 juin pour obtenir des conseils utiles!

L'Atelier de communication permettra à votre équipe d'acquérir les compétences nécessaires pour planifier une présentation percutante qui mettra en valeur votre solution, notamment son fonctionnement et son impact, ainsi que tout autre détail que vous ne pourrez peut-être pas inclure dans votre demande. Vous définirez des messages cibles et utiliserez des outils de narration et de communication pour planifier votre présentation préenregistrée.

Inscrivez-vous à l'Atelier de communication [ici](#)

Dernier mois des services de conseil!

La période des services de conseil 1:1 est sur le point de se terminer à la fin du mois de mai. Rendez-vous sur le [Portail des solutions pour les communautés](#) pour accéder à la liste complète des conseillers et réserver vos sessions. **Si vous souhaitez prendre rendez-vous avec un conseiller mais que vous ne trouvez pas de disponibilités, veuillez nous contacter à hsc-dolsupport3@evergreen.ca et nous conviendrons d'une date qui vous convienne à vous et au conseiller.**

Aujourd'hui, nous mettons en lumière 2 conseillers pour vos séances individuelles. N'oubliez pas - premier arrivé, premier servi, car certains conseillers s'approchent de leurs heures maximales !

- Vous cherchez un expert de l'industrie des ressources et des conseils en matière de fabrication ? [Rachel Cardiff](#) peut vous aider ! Rachael a co-rédigé des plans d'investissement quinquennaux pour les communautés des Premières nations au Yukon et a une connaissance de la formation professionnelle et des usines de fabrication de logements en activité dans toute l'Amérique du Nord. Elle a travaillé avec des comités de logement sur des politiques et comprend les tensions auxquelles les communautés des Premières nations sont confrontées. [Réservez dès maintenant!](#)
- Vous cherchez des conseils en matière d'architecture, de conception nordique et de construction ? [Jordan Harker](#) peut vous aider ! Il possède plus de 15 ans d'expérience en conception résidentielle/commerciale et en gestion de la construction, axée sur les projets multifamiliaux dans le Nord. Son expérience professionnelle comprend la gestion de projets, la conception des détails de l'enveloppe du bâtiment spécialisée dans la construction par temps froid, la production de dessins de construction, l'estimation des coûts des projets et l'exploitation d'un studio de conception/construction résidentielle. [Réservez dès maintenant!](#)

Annonces générales

Atelier sur la détermination de la portée et la durabilité - Merci et prochaines étapes

Merci à tous ceux et celles qui ont participé à l'atelier sur la détermination de la portée et la durabilité aujourd'hui! Si vous n'avez pas pu y assister, un enregistrement de l'atelier sera bientôt disponible sur le [Portail de solutions pour les communautés](#).

N'oubliez pas de prendre rendez-vous pour une séance de suivi avec les services de conseil personnalisé afin de discuter de la manière de subdiviser votre travail, d'établir une solution minimale viable et de préparer votre projet pour une durabilité à long terme. Les conseillers ayant une expérience de la gestion de projets sont les suivants : [John Purkis](#), [Natasha Raey](#), [Glen Sibberston](#), [Jordan Harker](#), [Andrew Mallette](#) et [Don Logan](#).

Réservez une séance avec nos conseillers [ici](#)!

Délais du Financement de la mise en œuvre de l'étape 2 - nous avons entendu vos préoccupations !

Les demandeurs présélectionnés qui recevront un financement pour la mise en œuvre de l'étape 2 auront jusqu'en mars 2025 pour mettre en œuvre leur solution.

Certains d'entre vous ont fait part de leurs préoccupations concernant cet échéancier, qui ne comprend qu'une saison de construction, compte tenu du fait que la mise en œuvre de votre solution pourrait prendre plus d'une saison. Nous avons fait part de ces préoccupations à la SCHL et nous avons demandé si l'étape de mise en œuvre pouvait être prolongée.

La SCHL a confirmé que les demandeurs financés devront avoir terminé la mise en œuvre de leur projet d'ici le 31 mars 2025, car cette date correspond au budget disponible du programme Défi d'offre de logement. La SCHL reconnaît que cet échéancier limite le nombre de saisons de construction et a indiqué que, s'il est possible de prolonger la période de mise en œuvre, elle pourra communiquer avec les équipes à une date ultérieure pour en discuter au cas par cas.

Nous vous recommandons de communiquer avec l'équipe du Défi d'offre de logement de la SCHL si vous avez d'autres questions : challenge@cmhc.ca

Si vous avez des questions ou si vous aimeriez ajouter le nom d'un membre à la liste d'envoi, communiquez avec nous à l'adresse hsc-dolsupport3@evergreen.ca ou composez le (647) 670-2265. N'oubliez pas de rejoindre notre [groupe Facebook](#) pour les demandeurs présélectionnés !

Bonne semaine!

[L'équipe](#) du Programme de soutien au Défi d'offre de logement d'Evergreen

